

## BARplast auf der OTC, Texas Mai 2022

BARplast LLC, Teil der BIEGLO-Gruppe aus Hamburg, stellt in Houston auf der Offshore Technology Conference, Mai 2022 in Texas aus. Die OTC ist eine der wichtigsten Messen im Bereich Öl und Gas dieses Jahr.

BARplast LLC, stellt zusammen mit Mitsui Chemicals Inc., AURUM™ vor, ein Hochleistungs-Kunststoff mit Tg 245°C (473 °F), dieser übertrifft andere Thermoplaste in der Temperaturbeständigkeit. Andere Produkte aus dem BARplast Portfolio sind PEEK in allen Formen und duroplastische Polyimide.

BARplast - OTC 2022 - Stand Nr. 1261

Mehr erfahren Sie auf [www.barplast.com](http://www.barplast.com) und [www.polyimide-shop.de](http://www.polyimide-shop.de).



**AURUM<sup>®</sup>**

## BARplast at the OTC, Texas May 2022

BARplast LLC, part of the Hamburg-based BIEGLO Group, will be exhibiting at the Offshore Technology Conference in Houston in May 2022. The OTC is one of the most important trade fairs in the field of oil and gas this year.

BARplast LLC and Mitsui Chemicals Inc., present AURUM<sup>™</sup> is a high-performance plastic with Tg 245°C (473°F), which surpasses other thermoplastics in temperature resistance. Other products from the BARplast portfolio are PEEK in all shapes and duroplastic polyimides.

BARplast - OTC 2022 - Booth No. 1261

You can find out more at [www.barplast.com](http://www.barplast.com) and [www.polyimide-shop.de](http://www.polyimide-shop.de).